

**PENGARUH *RETURN ON ASSET* DAN
PERTUMBUHAN TERHADAP
*DIVIDEND PAYOUT RATIO***

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
CLAUDIA PARAMITHA RUSLI
1251013**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2016**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat penyertaan dan kasih karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Pengaruh *Return on Asset* dan Pertumbuhan terhadap *Dividend Payout Ratio*” dengan baik dan tepat waktu.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus pada variabel *return on asset* dan pertumbuhan saja dalam mengamati faktor-faktor yang memengaruhi *dividend payout ratio*. Masih terdapat banyak faktor lainnya yang tidak penulis teliti dalam tugas akhir ini yang dapat memengaruhi *dividend payout ratio*. Oleh karena itu segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan senang hati untuk menjadi bahan perbaikan dan peningkatan kualitas tulisan serta menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini, antara lain:

1. Ibu Oktavianti, S.E., M.S.Ak., Ak., CA. selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan saran, pengarahan, perbaikan, dan bimbingan untuk membantu penulis menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Mama dan adik yang selalu menjadi sumber motivasi dan memberikan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan hingga selesai.
3. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha atas pengabdianya di bidang pendidikan perguruan tinggi dan dedikasinya dalam membagikan ilmu bagi para mahasiswa.
4. Komunitas sel H1 Maranatha – Bandung dan Kelapa Gading 13 – Jakarta, terima kasih karena telah menjadi keluarga kedua bagi penulis yang selalu setia menemani dan memberikan kasih, semangat, doa, bantuan, nasihat kepada penulis. Terima kasih banyak atas waktu dan kasih yang kalian berikan.
5. Rosa, Yanita, Monalisa, dan Utari yang telah menjadi mentor rohani dan panutan bagi penulis, selalu mendengar keluh kesah penulis dan memberikan nasihat terbaik, terima kasih banyak.
6. Sahabat-sahabat seperjuangan penulis sejak semester awal: Caterin, Tommy, Steven, Shilvy, Gratia, Josef, Amanda, Andry. Akhirnya penulis bisa menyusul kelulusan kalian.
7. Semua pihak yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan tugas akhir dan teman-teman penulis yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan Memberkati.

Bandung, Juni 2016

Claudia Paramitha Rusli